

Die Krone von Konoha

Von Inu-ky

Kapitel 44: Im Gasthof (Teil 17)

Im Gasthof (Teil 17)

„Bei den Göttern, Jungen und Mädchen sollten nicht in den Krieg ziehen“, meinte Yamato leise.

„Ich wusste, dass wir uns irgendwann noch auf etwas einigen könnten“, entgegnete der alte Mann mit einem Lächeln. „Aber überall und jederzeit werden Kinder in den Krieg geschickt. Vielleicht auch gerade in diesem Moment, irgendwo ...“

Yamato sah den alten Mann fragend an. „Dieser Kakashi diene Mieala, der Herrin der tiefen Wälder, nicht wahr?“ „Sieht ganz danach aus.“

„Aber eine Wiederbelebung? Das war es doch wohl. Und dieser Hüter, von dem ihr gestern sprach, Asuma war sein Name. Er wiederum war ein Diener oder besser gesagt ein Priester Loivans, des Herrn der Gerechtigkeit, nicht wahr?“ Der alte Mann nickte.

„Nun“, begann Yamato nachdenklich, „ich fange an, eure Geschichte Glauben zu schenken.“

„Woher dieser Wandel?“

„Es erklärt einige Dinge.“

Der alte Mann lächelte und zog gemächlich an seiner Pfeife, bevor er fortfuhr. „Als Madara sich gegen Konoha wandte, hätte er eines bedanken sollen.“

„Und was wäre das?“

„Es ist nicht immer der süße Apfel, der einem auf den Kopf fällt, wenn man einen Apfelbaum schüttelt ...“